

Starke Frauen stärken und prägen den Sport!

08.03.2024 | Erstellt von Frank Löper

Am heutigen Internationalen Frauentag gratulieren der Landessportbund und die Landessportjugend Sachsen-Anhalt allen im Sport engagierten Frauen und Mädchen in den Sportvereinen des Landes auf das Herzlichste. Egal ob beim Sportreiben, als ehrenamtliche Helferinnen oder als engagierte Sportfunktionärinnen, der Sport in Sachsen-Anhalt braucht Euch und ist stolz auf das, was Ihr tagtäglich leistet.



LSB-Präsidentin Silke Renk-Lange.
(© Stefan Rühling)

Frauen spielen eine entscheidende Rolle im Sport in Sachsen-Anhalts. Oft sind sie als Übungsleiterinnen, Betreuerinnen oder in Vereinsvorständen tätig. Ihr Engagement und ihre Fähigkeiten tragen maßgeblich zum reibungslosen Ablauf des Trainingsbetriebes, des Vereinsmanagements oder von Veranstaltungen bei.

Viele Frauen, wie Ruder-Olympiasiegerin Julia Lier oder Schwimm-Europameisterin Franziska Hentke, haben als Sportlerinnen viel erreicht und sind Vorbilder für die Talente von heute. So wie die beiden geben viele von ihnen, egal ob in ehrenamtlichen Gremien des

Sports oder als engagierte Trainerinnen, dem Sport nach ihrer aktiven Laufbahn etwas zurück.

Beim Blick auf die Führungspositionen in den Sportvereinen und -verbänden sind Frauen aber noch immer unterrepräsentiert. Dabei zeigen Frauen ein ebenso großes Engagement für die Belange des Sports und haben dabei oft inspirierenden Einfluss.

LSB-Präsidentin Silke Renk-Lange will anlässlich des heutigen Internationalen Frauentages Mut machen: „Als Olympiasiegerin habe ich gelernt, dass Vorbilder für den sportlichen Erfolg wichtig sind. Das gilt auch für Führungspositionen im Sport. Als Präsidentin des LSB Sachsen-Anhalt möchte ich Frauen, Mädchen sowie der gelebten geschlechtlichen Vielfalt vermitteln: Traut Euch – Ihr könnt das!“

Der LSB Sachsen-Anhalt ruft alle seine Mitgliedsvereine und -verbände auf: Macht Eure engagierten Frauen sichtbar und wertschätzt Ihre tolle Arbeit!